

Comunicado de Prensa
Calvià, 16 de agosto de 2017

Reconocimiento del Ajuntament de Calvià al deportista Joan Munar Martínez

El alcalde de Calvià recibe al atleta una vez finalizado el mundial de atletismo de Londres en el que consiguió las medallas de plata en 200 m y bronce en 100 m.

El atleta calviàner Joan Munar Martínez, ha recibido hoy el reconocimiento del Ajuntament por sus logros conseguidos tanto a nivel nacional como internacional.

El alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, ha recibido hoy al atleta paralímpico, junto a la teniente de alcalde de Deportes, Eva Serra, trasladándole la felicitación y el apoyo del municipio por los éxitos recibidos recientemente, como las dos medallas en el mundial de Londres.

Joan Munar es un atleta paralímpico que compite en la modalidad T12 (deficiencia visual). En el Mundial de Londres 2017 ha conseguido la medalla de plata en 200 m T12, con un tiempo de 22'60", y la de bronce en 100 m T12, con un tiempo de 11'09".

En los Juegos paralímpicos de Río obtuvo el diploma olímpico en los 400 m T12, clasificándose en el cuarto lugar, y en los 200 m T12, situándose en la sexta posición.

En el Campeonato de Europa CT Europa Grosseto 2016 fue el primer clasificado en la categoría 400 m T12, y tercero en los 200 m T12.